
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2022年8月29日（第2841回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 佐野庸子 幹事 谷井 智
8月は「会員増強・新クラブ結成月間」です。

8月ロータリーレート １ドル= 133円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（9月5日）

お知らせ

本日のプログラム

「新入会員卓話」 平町隆典会員

「ロータリーの友にちなんだ話」
雑誌担当リーダー 今井廣志会員

○秋の新会員歓迎会（夜間例会）

と き 9月26日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○地区年次大会（ホスト徳山RC）
大会 1 日目（記念ゴルフ大会）

10月14日（金）

大会 2 日目 10月15日（土）

※会長・幹事のみ

大会 3 日目 10月16日（日）

・本会議（周南市文化会館）13：00～
・記念講演（同会場）15：25～

今後の予定

12:30 点 鐘

ロータリーソング「手に手つないで｣

来客紹介 （親睦委員会）

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

国際ロータリー第2710地区
ガバナー石川良興様
随行幹事 福谷正道様

例会ご訪問

9/ 7（水）広島陵北ＲＣ

9/ 8（木）広島安佐ＲＣ

9/13（火）広島西南ＲＣ

9/14（水）広島陵北ＲＣ

9/20（火）広島ＲＣ・広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

9月5日 例会メニュー 《100万ドル》

牛カルビステーキ丼ぶり 塩だれネギまみれ

ちりめんとレタスの和風サラダ

吸い物・香の物

デザート・コーヒー

「ダメ。ゼッタイ。」募金について
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「ガバナー公式訪問」 ＲＩ2710地区ガバナー 石川良興様

報告：プログラム担当リーダー 蔦尾健太郎

「健康寿命を延伸する！」ということにかける石川ガバナーの熱い思いが伝わる卓話でした。内科医

というご自身の職歴から発せられる言葉にはどれも重みがありましたがとりわけ，日々の運動や食事と

いった生活習慣に加え，喫煙の弊害ということを強くお話されていたことが印象的でした。

いまだに禁煙に至っていない私にとっては耳が痛い話ではありましたが，健康寿命を延伸する上で

は避けて通れない部分であることを痛感します。

その他にも，「瀬戸内海の環境汚染に対する活動」にも言及されておられました。瀬戸内海に面する

広島という地に所在する我がロータリーにおいても，今後取り組みを検討していく必要があろうと思いま

す。

その他，「若手会員や支店長会員を積極的に役職に登用すべき」というご発言には，会員増強やクラ

ブの活性化という観点から，強くうなずけるものでした。

石川ガバナーの話はこの他にも多岐に及びましたが，ロータリアンが減少傾向にあるなか，変革を

恐れてはだめで，今こそロータリーも変わらなければならない，という危機感というか強い思いが石川ガ

バナーの根底にあるようにも感じました。

ガバナー公式訪問は，準備に時間をかけての毎年の一大イベントという位置づけであり，ガバナー

に失礼のないよう，粗相のないように段取りをすることで精一杯という私の勝手な印象もどこかにありま

したが，今年は例年以上に中身の濃いガバナー公式訪問であったと感じました。御年７９歳とは思えな

いパワフルな卓話を石川ガバナーにご披露頂き，こちらまで元気を頂くことができました。

前回 2 0 2 2 年 8 月 2 2 日例会

～理事会だより～ 2022年8月

８月１日（月）の例会後に本年度の第７回理事役員会が開催されました。

審議事項では、事前クラブ協議会（８月８日）及びガバナー公式訪問（８月２２日）での質問者・報

告者の選定などを協議しました。また、先月に引き続き、９月２６日の新入会員歓迎夜間例会の

企画等について検討を行いました。

本年度はパールハーバーロータリークラブと台中ロータリークラブへの訪問を検討しており、

パールハーバーロータリークラブについては来年２月２７日（月）の先方例会への参加で調整し

ています。台中ロータリークラブについては、台湾への入国制限があるため、来年６月頃の訪問

を検討しています。

また、被爆樹木特別委員会の要田委員長より、枯渇した被爆樹木の活用について提案があり、

クラブとして検討していくこととしました。
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8月22日 累計397,000円（本例会 55,000円）
○石川良興ガバナー：当クラブ例会訪問において（10口）

○佐野庸子：本日は石川ガバナー様にお越し頂きとてもうれしく思い

ます。お盆にきれいな胡蝶蘭をお供えして頂き有難うございました。（10口）

○山下泉：8月20日86歳の誕生日を無事通過しました。2020年2月からの

病気も順調に回復し11月ごろからゴルフもできるように体力をつけていき

ます。8月20日、中国新聞中心商店街の活性化について私の意見が掲載

されました。（5口）

○岩井正喬：美しい胡蝶蘭を有難うございました。岩井千怜 快挙達成！ツアー

初V連続優勝おめでとう。（2口）

○吉田範子：主人にお誕生日のお花を有難うございました。大変喜んでおりま

した。8月26日の夕方、RCCのイマナマの「社長のイチオシのお店」というコーナ

ーに出演します。平日の夕方なので皆様のお目に留まらないと思い少し安心しております。（2口）

○中脇令子：お盆にご供花を有難うございました。お陰様で、大人5人、孫4人、いぬ1匹・・・コロナ禍でし

たが全員集まって・・・賑やかに夏休み・盆休を楽しみました。（1口）

○渡邉直樹：妻のお誕生日にきれいなお花を頂きました。帰省中の大学1年の長男も含め家族4人全員

でのお祝いを彩って頂きました。有難うございました。（1口）

○尾立道泰：亡き妻のお盆の供花を頂き有難うございました。（1口）

○髙橋心里：毎週日曜日朝6:15からRCCテレビ「ゴルフざんまい」という番組にゲストプレーヤーとして出演して

います。下手がバレるのが嫌で出演したくなかったのですが、もう一週放送があります。是非ご覧ください。（1口）

○三宅正光：父の初盆を迎えることができました。要田前会長様、錦織様からお供えを頂いたお礼と、

遅くなりましたが追悼例会のお礼を兼ねて20口を寄付させて頂きます。よろしくお願い申し上げます。

（20口）→とばっちり 要田昭治（1口）

○神田敏治：亡き妻のお盆の供花を頂き有難うございました。（1口）

～ガバナー公式訪問 フォーラムが開催されました～

報告：副幹事 井原倫子

8月22日（月）例会終了後、石川ガバナー公式訪問フォーラムが当会員総勢44名の出席で開催されま

した。

佐野会長、石川ガバナーのご挨拶の後、香川ガバナー補佐の司会進行のもとで主な割れた質疑応答

では、プログラム担当の蔦尾リーダーより「健康寿命についての卓話」に関する発表し、ガバナーからは

「ロータリーデーを是非禁煙に！」との強い要望に会場内はざわついておりました。（笑）広報担当の見正

リーダーによる「ロータリーの公共イメージの向上について」の発表の中で、「被爆樹木特別委員会での

活動や今後の取組みについて」を要田委員長から報告がなされ、ガバナーより称賛いただきました。会

員増強・職業分類担当の林亮介副リーダーより会員増強、退会防止策について発表しました。その後は、

入会三年未満会員代表として、國司会員、横川会員、角田会員よりそれぞれの立場からのロータリーと

の関わりや取組み、入会経緯や今後の抱負などの発表がありました。最後に、石川ガバナーから当クラ

ブへの高評価の講評をいただき、佐々木誠副会長から、御礼の挨拶と今後の活動に向けた決意表明が

なされ、フォーラムが盛会な内に幕を閉じました。
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広島東南ロータリークラブ 2 0 2 2 年 9 月 行事予定

9月は「基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間」です

日付 例会・プログラム クラブ行事他 委員会活動 同好会

1-

10-

20-

30-

5/ 第2842回例会

「ロータリーの友に

ちなんだ卓話」

今井廣志会員

12/ 第2843回例会

「新入会員卓話」

石田裕滋会員

19/ 休会（敬老の日）

26/ 第2844回例会

「秋の新会員歓迎会」

（※夜間例会）

5/ 定例理事役員会 5/100万ドル食事

26/ 秋の新会員

歓迎会

17/ ゴルフ
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